

## Abstraksi

Penelitian ini Mengkaji tentang Sejarah Perkembangan Teori Formulasi Kebijakan Publik. Latar belakang penelitian ini adalah pentingnya pemahaman teori formulasi kebijakan publik dalam dunia akademis dan Formulasi Kebijakan Publik oleh praktisi pembuat kebijakan. selain itu latar belakang penulis melakukan penelitian ini adalah karena banyaknya teori Formulasi kebijakan Publik yang belum terkumpulkan dan terpisah pisah. Terdapat 4 tujuan dalam penelitian ini yakni untuk mengetahui pemahaman tentang studi kebijakan terutama ilmu kebijakan serta ilmu dan kebijakan. Tujuan kedua penelitian ini adalah untuk mengetahui perkembangan teori formulasi kebijakan secara kronologis. Selanjutnya, tujuan ketiga penelitian ini adalah untuk mengetahui perdebatan kaum teknokratis dan kaum politis serta penganut aliran bottom up yang mengkritik aliran top down dan mewarnai perkembangan sejarah teori formulasi kebijakan Publik, dan tujuan terakhir penelitian ini adalah untuk mengetahui peta paradigm teori formulasi kebijakan publik yang muncul dari periode awal sampai akhir. Penelitian ini menggunakan Metode Studi Kepustakaan dengan data yang dikumpulkan dari buku dan jurnal teori formulasi kebijakan dalam dan luar negeri. Buku dan Jurnal tersebut kemudian penulis review dan penulis analisis menggunakan metode analisis pendahuluan, koraborasi dan koligasi. Temuan penelitian ini menunjukkan Menurut Laswell (1948, dalam Parson 2005 hal 19) Sebuah Ilmu disebut ilmu kebijakan apabila ilmu itu menjelaskan proses pembuatan kebijakan di dalam masyarakat, atau menyediakan data yang dibutuhkan untuk membuat keputusan yang rasional mengenai persoalan kebijakan tertentu.. Studi Kebijakan sendiri dimulai dari diciptakanya Visi yang dikemukakan oleh Harold Laswell pada tahun 1951.. Temuan Penelitian kedua menunjukkan setidaknya terdapat 32 Teori Formulasi Kebijakan yang telah muncul sejak tahun 1951 sampai dengan tahun 2015 Temuan Ketiga Penelitian ini adalah terdapat tiga kelompok yang berdebat tentang pendekatan teknokratis dan politis dalam perkembangan sejarah teori formulasi kebijakan publik. ketiga kelompok tersebut yakni. Kelompok pertama adalah *value scholars*. Kelompok yang kedua adalah *the politics of categorization scholars* dan kelompok yang terakhir adalah *participatory scholars*. Selain itu terdapat tiga tokoh ilmuwan aliran bottom up yang mengkritik teori formulasi kebijakan aliran top down yakni, Smith, Dror dan Etzioni. Temuan Keempat penelitian ini adalah terdapat 9 teori Formulasi Kebijakan Publik yang memiliki paradigma positivistik, 10 teori dalam paradigma post positivistik Pada Paradigma Interpretif atau Konstruktif, terdapat 7 Teori Formulasi Kebijakan, dan pada paradigma Kritis terdapat 6 teori formulasi kebijakan publik

Kata Kunci: Sejarah, Teori, Formulasi Kebijakan Publik